

あみ小



https://www.town.ami.lg.jp/ category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html

阿見町立阿見小学校 令和4年11月17日

スポーツの秋・芸術の秋・学びの秋 秋真っ盛りです!

2学期がスタートして1カ月余り。寒暖差が激しい日々が続いていますが、子どもたちは元気いっ ぱい学習に運動に取り組んでいます。

まだまだ新型コロナウイルス感染症が収束する兆しが見えないどころか、第8波が懸念される 今日この頃です。そんな中でも、子どもたちの頑張る姿がたくさん見られることが何よりもうれしい ことです。来週には5・6年生合同の宿泊学習も予定されています。実行委員を中心に順調に準備 も進んでいるようです。思い出に残るものにしてほしいと願っています。



















10月29日(土)に令和4年度の運動会が実施されました。当日は雲一つない青空が広がり、 子どもたちを応援してくれているかのようでした。

保護者の皆様に観戦していただく運動会は3年ぶりでした。新型コロナウイルス感染症対策を しながらの観戦ということもあり、いろいろとお願いすることも多く、ご不便をおかけしたことも多々 あったかと思います。そんな中でも、保護者の皆様お一人お一人のご理解・ご協力があったからこ そ実施できた運動会だったと改めて感じております。子どもたちの頑張り、たくさんの笑顔が見ら れた大成功の運動会でした。ご協力に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

10月18日(火)1年生遠足 成田ゆめ牧場







小学校に入学して初めてのバス遠足で、成田ゆめ牧場に行ってきました。たくさんの動物たちと触れ合ったり、遊具で遊んだり、乳しぼりをしたり、いろいろな体験をしました。友達と一緒に食べたお弁当もとってもおいしかったようです。みんな約束をしっかりと守り、楽しく活動ができました。 学校ではできないことを経験し、素敵な思い出がまた一つ増えました。

お知らせ。お願い

- ○ハンカチやタオル、上着、帽子などたくさんの落とし物が届いています。1階廊下の落とし物ケースに誰もが確認できるように置いてありますが、持ち主に戻らないものがほとんどです。落とし物を持ち主にきちんと戻すためにも、持ち物には必ず記名をお願いいたします。
- ○阿見小学校にとって、駐車場の少なさによる混雑が深刻な問題としてあります。子どもたちの安全を第一に考え、いろいろなことを試みておりますが、なかなか改善にはつながらない状況です。少しでも混雑を緩和するためにも、次のことをご確認・ご協力お願いいたします。
 - ①朝の送りについては、駐車場で児童を降ろす。(昇降口までの送りについてはご 遠慮ください。)
 - ②帰りの迎えについては、ピロティで児童を待つ。児童が来たら、すぐに車を移動する。
 - ③北側駐車場を利用する。職員駐車場には進入しない。
- ○ご家族が体調不良やかぜ症状がある場合は、登校を控えていただくようお願いいたします。(兄弟姉妹にかぜ症状がある場合も同様となります。)その場合は、「欠席」ではなく、「出席停止」となります。また、学校で具合が悪くなり早退の場合、兄弟姉妹も一緒に早退していただくことになります。その場合は、「早退」ではなく、「出席」扱いとなります。感染拡大防止のためにご理解・ご協力お願いいたします。
- ○ご家庭の都合での早退の場合、子どもたちの安全を第一に考え、引き渡し場所は職員室でお願いいたします。帰る準備を整え、職員室で待機しますので、ピロティや駐車場で待ち合わせはせず、お迎えにいらしたら職員玄関にあるインターホンを押してください。
- ○子どもたちの体調や出席状況を確認するために、スクリレへの体温入力を毎日朝8:00までにお願いいたします。下校の変更については、間違いをなくすために、スクリレではなく連絡帳でお願いいたします。